



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Coup d'envoi du Morocco Royal Tour 2025 à Tétouan



Tétouan, Le 16 septembre 2025 – Le Morocco Royal Tour 2025 ouvre officiellement ses portes à Tétouan, première escale d'un circuit équestre de renommée mondiale. Jusqu'au 21 septembre, la Jumenterie de la Garde Royale accueillera cavaliers, chevaux et passionnés venus des quatre coins du monde pour lancer cette 14^e édition placée sous **le Haut Patronage de Sa Majesté le Roi Mohammed VI**.

La première étape du Morocco Royal Tour 2025, à Tétouan, accueillera un plateau de cavaliers d'élite issus de plus de quinze nations. 200 chevaux étrangers font la traversée, et plus de 100 cavaliers venus d'Europe, d'Amérique du Sud, du Moyen-Orient et d'Afrique fouleront la piste de la Garde Royale. Parmi les nations représentées cette année, le Morocco Royal Tour enregistre pour la première fois la participation de cavaliers venus d'Argentine et de Bahreïn. À leurs côtés, des pays fidèles au circuit comme le Brésil, l'Égypte, l'Italie, la France, la Pologne, le Portugal, les Pays-Bas, la Norvège, la Grande-Bretagne, l'Irlande, l'Ukraine, l'Espagne, la Suisse et l'Arabie Saoudite sont également attendus. Cette diversité confirme le rayonnement international de l'événement et l'intérêt croissant des écuries de haut niveau pour les étapes marocaines. Cette diversité témoigne non seulement de la dimension internationale de



l'événement, mais aussi de la confiance que les fédérations et écuries de haut niveau accordent au Morocco Royal Tour. L'événement constitue également une opportunité unique pour les cavaliers marocains d'évoluer sur leurs terres face à l'élite mondiale du saut d'obstacles.

Le public pourra profiter de quatre journées de compétition de haut niveau, du 18 au 21 septembre, avec en point d'orgue deux soirées de concours nocturnes programmées vendredi et samedi à partir de 20h30.

Le circuit se poursuivra à Rabat, du 24 au 28 septembre, au sein du siège de la Fédération Royale Marocaine des Sports Équestres, avant de s'achever à El Jadida du 2 au 5 octobre, dans le cadre du prestigieux Salon du Cheval. Deux étapes majeures qui réuniront une nouvelle fois l'élite nationale et internationale autour de la passion équestre. Ces rendez-vous bénéficieront par ailleurs d'installations modernisées, notamment avec la mise en place de nouvelles pistes en sable à Rabat et El Jadida, témoignant de l'engagement continu du Royaume en faveur de l'excellence dans les sports équestres. Depuis sa création, le Morocco Royal Tour s'est imposé comme un événement majeur du calendrier équestre international. Organisé par la Fondation Morocco Royal Tour — composée de la Garde Royale, de la Fédération Royale Marocaine des Sports Équestres et de l'Association du Salon du Cheval — il incarne l'alliance réussie entre sport équestre et organisation de haut niveau.

À travers cette étape inaugurale, le Morocco Royal Tour réaffirme son rôle moteur dans la promotion du sport équestre national, tout en consolidant le rayonnement du Royaume sur la scène sportive internationale.

À propos du Morocco Royal Tour :

Le Morocco Royal Tour est un événement incontournable du calendrier équestre international. Son attrait vient du fait qu'il s'agit d'une idée unique en son genre. En effet, il s'agit d'un circuit international de saut d'obstacles qui se déroule sur trois week-ends, dans trois villes différentes.

La compétition commence à la Jumenterie de la Garde Royale à Tétouan, puis se poursuit jusqu'à la capitale du Royaume, Rabat, au siège de la Fédération royale marocaine des sports équestres avec notamment l'épreuve phare du week-end la Coupe des Nations. Troisième et dernière étape, la grande finale du circuit a lieu durant le Salon du Cheval d'El Jadida au Parc d'expositions.

Le Morocco Royal Tour a été un grand succès lors des éditions précédentes, avec plus de vingt pays participants. Ceux-ci étaient et sont représentés par des cavaliers prestigieux qui ont participé et remporté des médailles aux Jeux Olympiques, aux Jeux équestres mondiaux et aux championnats continentaux, ainsi que par un grand nombre de stars mondiales du saut



d'obstacles. Ainsi, depuis 2018, le Morocco Royal Tour est passé au niveau CSI 4 et l'étape de Rabat est devenue CSIO4* avec l'épreuve Coupe des Nations.*

Au programme du Morocco Royal Tour : 27 épreuves, dont 13 comptent pour le « Longines Ranking List FEI », trois Grand Prix CSI 4 qualificatifs pour la Coupe du Monde, 18 épreuves CSI 1* dont trois Grand Prix 1* et la Coupe des Nations CSIO4*-W à Rabat, qui réunira les meilleures équipes du monde entier.*

Pour plus d'informations et pour rester à jour sur le Morocco Royal Tour, veuillez visiter <https://mrt.ma>

Contact presse
Yassine Errikh
06 61 78 82 05